
　≪質問≫八尋委員；各会員からの事務局に対する提案はだれにするのか、提案ルートを明らかにしてほしい

　≪質問≫恵藤委員；事務局の役割分担で各期担当などが説明されたが、事務局：役員会どちらが上なのか

　（２）平成２９年度同窓会役員会議の運営について

　　　上記資料をもとに説明し、全員一致で承認いただく

３　平成２９年度事務局の運営について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（野田会長）

　　　　　　　　市・社協との窓口も作ったので、それらとの連携強化はできると考えている。

　（３）事務局体制（各期・広報委員会・他機関担当）

　（１）事務局運営方針について（資料；平成２９年度事務局運営方針）

　≪ＡＮＳ≫同窓会はあくまで独立機関であり、市からの請負ではない。今年度は事務局の担当に

　≪質問≫恵藤委員；市との連携・指示事項の受け入れはやらないのか

　　また、新しく取り決めた連絡体制についても説明したのち、全員一致で承認いただいた。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（資料；平成２９年度　事務局体制（各期・広報委員会・他機関担当）

２　平成２９年度定期総会・懇親会の確認事項について

夢追塾同窓会　平成2９年度　第1回役員会　議事録

　　・本日は５月１３日の定期総会後の第１回の役員会であり、今回の討議をもとに平成２９年度は同窓会を運営する。

―　議　　題　―

平成29年６月2３日（金）
ウェルとばた7階連絡事務室（大）

１８：３０～２０：００

出席者：（１期）舟谷、佐藤　（２期）池田　（３期）永吉　（４期）岡　恵藤　（５期）末松　八尋　（６期）

　　　　　（７期）大谷、稲留　（８期）牧野　小島　（９期）愛甲、園田　（１０期）岩村　（１１期）森上、松本　杣

　　　　　（事務局）野田会長、武方（司会）、伊藤　学　溝田（議事録）　伊藤千里　上村　（敬称略）

１　会長あいさつ　（野田会長）　

４　平成２９年度同窓会運営について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（野田会長）

　　・本日の役員会にあたりたくさんの資料を準備いただいたが、保存版として各自保管して頂きたいものをお願いした。

　　　同窓会の運営方針で変更を与儀なくされた部分を修正部を説明し、役員会の運営方針についてまとめて説明し確認いただく。

　（３）懇親会費用実績確認（資料；平成２９年度懇親会会計報告）　　　　　　　　　（溝田事務局次長）

　　　　プロジエクター投影にて説明し、全員一致で承認いただく

　(1）定期総会議事録について（資料；第９回定期総会議事録）　　　　　　　　　　　（野田会長）

　　　　第９回定期総会議事録を説明し、全員一致で承認いただく。

　(２）会則の改定について（資料；会則改定（最終案））　　　　　　　　　　　　　　　　（野田会長）

　　・先般の定期総会における決定事項を確認し、事務局を皆様に活用して頂きたいのでその運営方針を説明し

　　・本日は項目がたくさんあるが、ほとんどはこちらからの説明で確認いただくのが大部分で、本年度の主催事業である

　　 「すてきな仲間２０１７」についての検討事項を提案し、討議いただき「素敵な仲間２０１７」の運営に生かしたい。

　　　　生涯現役夢追塾同窓会会則の改定部について強調しながら説明し、全員一致で承認いただく

　　　　会則の改定についての提案に対し多くの意見が出たことは今後の同窓会運営にとっては有意義だった。

　（２）会議日程と役割分担について（資料；平成２９年度　会議（事務局・役員）年間予定・役割分担）

　≪ＡＮＳ≫連絡網では事務局長へ提案戴ければ事務局運営に反映させる。会長への直接提案でも構わない

　≪ＡＮＳ≫役員会が同窓会における議決機関であり、事務局は同窓会の運営について検討する機関である

　　当然のごとく協力依頼が来るであろう北九州マラソンへの予定日、２０１８年２月１８日（日）を入れたこと

　　上記資料を基に説明。「すてきな仲間２０１７」が会場の都合で１１月４・５日に変更したことと

　（１）平成２９年度同窓会運営方針の確認（資料；平成２９年度　運営方針）



　≪質問≫恵藤委員；活動報告については実施結果が重視されて結果報告に終わり、後追いになりはしないのか

　≪質問≫園田委員；今回は開催時間が短くなっているが、３件／期では収まらないのでは

　≪質問≫園田委員；それでも４時間では収まるのか懸念する。

　≪質問≫佐藤委員；１件／期のプレゼンを提案されたが、出てこなければどうするのか

以上

●第２回役員会；８月２５日（金）１８：３０～、ウェルとばた7階連絡事務室（大）、

　≪質問≫末松委員；作品展示はやらないといわれるが親睦のためにもやった方が良い、趣味の成果の展示で

　　　　　　　参加者の喜びでもあるから作品展示はやってもらいたい

　≪ＡＮＳ≫これは決定ではなく提案ですから皆さんが展示が必要と言われればやっても結構です

　≪ＡＮＳ≫結果の実績報告は、会員にとって参考になるものがあり、重要だと考えますし、また今後の予定は

　（３）同窓会主催事業について（資料；平成２９年度　同窓会主催事業　検討事項（２９０６２３））

　　日程・場所、内容について、プログラムスケジュール、集客、実行委員（会）をどうするかについての

　　提案する。特に発表者を８月役員会には確定したいことを強調し、それまでのスケジュールを提案した。

　≪ＡＮＳ≫８月の役員会で発表者が決まるので、それからプログラムも考えて時間内に収まるように検討していく

　　　　　　今までは赤村や藍の島からの取り寄せで集客の目的だったし、労力が大きかったので止めにした

　≪ＡＮＳ≫プレゼンは１件／期とするので１１期が発表しても時間内には収まるようにしていく

　≪ＡＮＳ≫これはお願いベースになるが活動発表の中から、プレゼンをお願いすることもありうる

　≪質問≫恵藤委員；物品販売はやらないというが、１１期の野菜作りグループの収穫時期だがそれも出来ないのか

　　　　　　　広く参加者や協力者を募る場面にも活用でき、有効であると考えます

　 　役員会運営方針についても資料をもとに説明し、各期の活動報告について報告要領を詳しく説明し承認いただいた

　　　　　　　　　　（資料；平成２９年度　役員会議運営方針、平成２９年度各期活動報告書（原稿））

　≪ＡＮＳ≫メールで案内状をながすので工夫して、スケジュールに間に合わせてほしい。

　　　　　　　が今回の目玉と考えており、一般のお客様に来てもらえるのではないかと、集客面でも期待している

　≪ＡＮＳ≫グループ活動の成果として発表とともに、その成果の販売してもらうのは歓迎です。

　　　　今回は大学生の夢追塾の活動にかかわっている学生の研究結果を発表して戴くように折衝している

　≪質問≫小島委員；８期の役員会は２ヶ月に一回にしたが、先ほどのスケジュールでは間に合わなくなるが

　（２）池田委員よりアジサイ祭りには述べ６５名のガイドと４６１名に昇るお客様を案内できて盛況だったありがとうございました

　（３）７月の夢追いジャズコンもすでにチケット完売しました。あわせてご協力に感謝します。

　≪質問≫牧野委員；卒塾後の活動の場として、自分の趣味である絵の展示から方向性を見つけたい

　≪ＡＮＳ≫作品発表そのものよりも、そのための活動内容を発表されたがよいのでは、作品展示そのものは否定しないが

　　　　　　　これからはいろんな案や意見を提案戴き、細部についてはこれから検討する

５　その他

司会者；本日提案した検討課題については大筋は了承いただいた事でよろしいでしょうか。

　　　　　　　そこで、皆さんに討議して頂き、そこでの結論を基に検討を進めたい。

野田会長；８月７日までに各期の発表者が決まったところで、８月２５日の役員会に提案するので、

　　　　　了承いただきましたので、細部はこの検討課題をもとに進めていきますので、協力お願いします。

　≪質問≫八尋委員；発表が内向きになっているように感じるが、外へ向けての情報発信の場にしてほしい

　≪ＡＮＳ≫昨年のアンケート結果を重視して今回の検討にしている。昨年作った活動情報のデータベースを

　≪意見≫個人の作品展示が目的でなく、その趣味を生かしての地域活動の中身の発表にしたら

　　　　　　　持って外向きに発信してほしいし、新たに入会してくる会員たちが先輩たちが何をやっているのか

　（１）上村会計より、各期の年会費を本日持参戴いた会もあるが、まだ未納の期は８月２５日の次回役員会までに納入戴きたい

　　　　　　　わからないので会員同士の情報共有のためにも活動内容の報告は重要と考えている





　≪質問≫恵藤委員；活動報告については実施結果が重視されて結果報告に終わり、後追いになりはしないのか


